



教育目標(すすんで学び 思いやりのある たくましい子ども)

坂東太郎

伊勢崎市立坂東小学校 学校通信 令和2年6月5日(金)第5号 文責:校長 内藤

6月1日から学校が再開しました

5月の3回の登校日を経て、6月1日(月)から3か月ぶり(1年生は約2か月ぶり)に学校が再開しました。午前、午後の子供たちの登校時間に合わせて、門のところに立って子供たちに「おはようございます」「こんにちは」と声をかけていました。はじめの頃は、何となく反応も今ひとつでしたが、だんだんと学校での生活にも慣れてきたのか、あいさつの声も大きくなり、マスクの下の表情も生き生きしてきたのを感じています。

お願いです!

① 8時~8時20分の間に登校させてください



日差しが強くなってきたので、帽子をかぶりましょう

6月8日(月)から、分散登校はせず、一斉登校となります。玄関のドアは、8時に開きます。あまり早く登校しても、ドアが開くまで外で待つこととなります。待つ場合は、日陰にいるように指導しますが、適切な時間に登校できるようにご家庭でも配慮願います。教室に入る前の体温チェック等で学年ごとに並びますが、だんだん日差しも強くなり気温も高くなってきて熱中症が心配な季節になりました。子供たちは、玄関の外で列をつくるのではなく、屋内で並んで待てるようにします。

また、汗をかいて歩いて来る子供が増えました。ぜひ、帽子をご用意ください。

② 車でお子さんの送迎をする場合は、北門から入り、北駐車場でお子さんを乗り降りさせてください



坂東小入学以来の約束です。決められた駐車場で落ち着いてお子さんを乗り降りさせてください。特に、道路でお子さんを車から降ろすのは危険です。また他の通行車にとっても、歩いて登校してくる子供たちにとっても迷惑となります。よろしく願います。元気な子供は、歩いて登校させましょう。

③ 6/8(月)~6/12(金)は簡易給食で、おぼんは出ません。机に敷くナフキンやバンダナ、大判のハンカチ等を持たせてください



簡易給食は、パン、牛乳、デザートです。デザートのゼリー用のスプーンも出ません。はしセットを持たせてください。

また、机に敷くものを忘れた場合は、机を消毒して対応します。

休校中の生活アンケートより

長い休校期間中に、子供たちがどんな気持ちで過ごしていたのかを把握して、これからの指導に生かそうと、アンケートをとりました。「のんびりできて楽しかった」と感じる反面、「つまらなかった、イライラした」と感じた子供も多かったようです。また、やはり学年が上がるほど、学校再開に際して、授業や宿題、身体・健康、友達のことなどについて気になるという回答が見られました。休校中に「困ったことや心配なことがあった」という回答は、ほとんどなかったことに少しほっとしました。ご家庭のご協力に感謝申し上げます。今後は、子供たちの心身の状況をよく見ながら指導に当たっていきます。

坂東小の「新しい生活様式」で学校生活スタート



朝は、教室に入る前に健康チェック（これからは暑いので屋内で行います）



先生の説明をしっかりと聞いて、上手に手洗い

教室に入る前に手洗い



登校したら自分で持ち物の整理（1年生）

ようやく教室の風景らしくなってきました（2年生）



休み時間、久しぶりに校庭で遊ぶ子供たち（密にならないように気を付けて）